
Del Escritorio de E. Daniel Ponce

Te saludo en el nombre que es sobre todo
nombre, Cristo Jesús, el Hĳo de Dios. Te
traigo nueva noticia de gran gozo. Esta

noticia es la palabra de Dios que te asegura gran
victoria en toda área de tu vida. Cuando Cristo Jesús
entró a la ciudad se hizo gran fiesta y muchos
aplausos, pero en pocos días la balanza cambiaría,
porque iba a llegar el cambio para el ser humano, el
plan de Dios comenzaría a desarrollarse en el mundo
espiritual, y ya nada sería igual.

La entrada fue un gran triunfo, un tiempo de gran
alegría y esperanza para algo nuevo, pero lo nuevo
no lo entendían aún, creían que un nuevo Israel se iba
a establecer. Sin embargo, lo que estaba por
acontecer sería una nueva comunicación entre los
seres humanos y el Creador de los cielos y la tierra a

través de Cristo Jesús; él era el sacrificio que había
llegado, el cordero de Jehová.

En San Mateo 21:1-11 podemos ver como la
historia nos dice en la palabra de Dios que Jesús
inicio con 1). Instrucciones, y 2). Una petición: “El
Señor los necesita…” (San Mateo 21:3). Los eventos
que ocurrieron me dan a entender que en ninguna
parte Jesús usó esta frase. Pero en ese momento él
tenía una necesidad. Recordemos que él tomó dos
pescados y cinco barras de pan y dio de comer a
5,000 hombres más sus familias, (estudiando hemos
logrado entender que ese día comieron de 15,000 a
20,000 personas). Hay más ejemplos que podemos
enumerar, pero ¿cómo es posible que este mismo
Cristo que pudo dar de comer a tantas personas,
tuviera una necesidad?

El día de hoy Jesús tiene una necesidad para
desarrollar el plan y el propósito de Dios, y somos
TÚ y YO. La necesidad es llevar el Evangelio a los
confines de la tierra, esto es el plan de salvación para
cada alma que clame a Dios. Otra necesidad es orar
por los enfermos, cuidar de las viudas y los
huérfanos. Esto no es el trabajo de Jesús sino
nuestro, somos embajadores en la tierra que
representan al Dios todopoderoso.

Todo lo que Jesús estaba haciendo ya estaba en la
profecía, él solo se estaba prestando para que la
profecía se cumpliera. Hoy en día la profecía sobre
tu vida se cumple cuando te prestas a hacer la
voluntad de Dios. Todo tiene su lugar y su propósito,
y es muy importante militar sobre cada frase y
evento para traducirlo a nuestras vidas. Recuerda,
Jesús siempre enseñaba con parábolas.

¡LA ENTRADA
TRIUNFAL!

No.111 NISAN-LYYAR 5783 | ABRIL 2023



2 ABRIL 2023 | NISAN-LYYAR 5783

Un día estaba la gente clamando a gran voz:
“¡Este es Jesús el profeta de Nazaret de
Galilea!” … (San Mateo 21:11). Pero en poco
tiempo, esas mismas voces gritarían:
“¡Crucifícalo! ¡Crucifícalo! ¡Crucifícalo!” …
El propósito de todo lo que oímos y
estudiamos, es para entender que Jesús fue el
segundo Adán. El primer Adán fracasó con
Eva, abriendo la puerta de desobediencia para
que entrara la muerte espiritual, Satanás sabía
que esa era la única manera de separar la
creación humana de Dios.

Siempre la meta de Satanás ha sido pelear
contra Dios, pero entre él y Dios estamos tú y
yo. No hay nada más agradable para Dios que
tu vida, y Satanás lo sabe. Sabe bien que para
poder contristar el corazón de Dios y al Espíritu
Santo, tiene que lograr separarnos de hacer lo
que le agrada a Dios y glorificar al nombre de
Jehová.

Jesús había entrado al templo y volteo las
mesas y corrió a los vendedores porque habían
transformado el templo en una cueva de
ladrones. Por eso miramos en la palabra de Dios
que la casa de Jehová es casa de oración, y
cuando esa casa tiene oración, se transforma a
una casa de poder. Y el Señor nos hace la
pregunta: ¿Qué no sabes que eres templo del
Espíritu Santo?

¿No sabéis que sois templo de Dios, y
que el espíritu de Dios mora en
vosotros? 1 Corintios 3:16.

Estamos en tiempos donde muchas ‘iglesias’
y ‘ministerios’ están dejando entrar la
influencia del mundo a los templos ‘para ganar
las almas’. La verdad, esto es una gran mentira
y engaño del enemigo. Dios no necesita que
seamos como el mundo para ganar al mundo,
hay ser como Él para ganar almas, mostrando
su amor en nuestras vidas, siendo una luz entre
las tinieblas, siendo la sal de la tierra que sana
y conserva.

Volviendo al evento de Jesús en el templo,
vemos que entra, hace una limpieza al templo y
reprende a los que están presentes. Podemos
ver esto en San Mateo 21:12-17. Miramos en el
versículo 13 que él dice: ‘mi casa, casa de
oración será llamada’… La casa es de él,
nosotros estamos allí para hacer el trabajo de

Jehová, como lo dice en el versículo 14, donde
traían los ciegos y cojos, y los sanaba. Gracias
a Dios que en Ministerios Unidos con Cristo
podemos dar testimonio de la manifestación de
milagros que ocurren en cada servicio.

Y te puedo decir hoy en día que Ministerios
Unidos con Cristo ha sido casa de oración,
tanto, que se ha convertido a una casa de poder,
donde vemos la gloria de Jehová manifestarse
en los servicios. Que hermoso es ver la
manifestación del poder de Dios, y sobre todo,
que él es glorificado.

Su casa está limpia, Ministerio Unidos con
Cristo está limpio, y mientras que Dios nos de
vida así estaremos, enfocados en su voluntad,
haciendo todo lo que le agrada. Como siempre
hemos dicho: “nada del yo, y todo de él”.

Cristo Jesús tuvo una gran entrada triunfal,
fue y murió sobre una horrible cruz, y luego
aquella mañana aconteció la resurrección.
¿Cuál es el proceso de todo esto? Que él bajo
del cielo, de lo Santo, y se vistió en carne sucia
(San Juan 1:14), para que los sucio volviera a
hacer santo. Y si hoy lo aceptas y te entregas a
él, hay gran victoria, y nada de lo que hizo y
sufrió fue en vano, hoy hay victoria.

Una de las llaves poderosas que él produjo
fue “el perdón”. Hoy nos llama a que
practiquemos y pongamos por obra el perdón.

Y cuando estés orando, perdonad, si
tienes algo contra alguno, para que
también vuestro Padre que está en los
cielos os perdone a vosotros vuestras
ofensas. Porque si vosotros no
perdonáis, tampoco vuestro Padre que
está en los cielos os perdonará vuestras
ofensas. San Marcos 11:25-26.

Hoy estamos triunfando, porque estamos en
Cristo Jesús. Él ganó la victoria y nos pasó a
nosotros esa victoria. Renueva tu corazón y tu
vida espiritual hoy, y no le des al diablo ningún
lugar, que tu testimonio también sea: “nada del
yo, y todo de él”.

Jesús sufrió 39 azotes, su cuerpo hinchado,
no tuvo descanso en toda la noche, se burlaron
de él, le pusieron una corona de espinas sobre
su cabeza, estuvo desnudo delante de todos…



NISAN-LYYAR 5783 | ABRIL 2023 3

Que precio tan grande un
hombre dio por ti y por mi. Y
¿qué tanto más tiene que sufrir
para que le podemos dar una
entrega total? ¡Piénsalo!

Toma en cuenta las cosas
que estamos viendo, cosas
proféticas escritas en la palabra
de Dios, ¿cómo lograron
acertar a los eventos de hoy, al
pie de la letra? Y a pesar de
esto, tener duda si la Biblia es
la verdad o no. Esto sólo son
los de necio de corazón y los
que dicen que no hay Dios…
Pero el que ha probado el amor
de Jehová y ha recibido perdón
de pecados, y ha perdonado a
otros, con gran ánimo tienen la
seguridad y la preciosa
esperanza en la venida de
Cristo Jesús.

Por 33 años vivió Jesús
sobre la tierra, luego fue
crucificado y resucitó.
Después, anduvo 40 días en la
tierra haciendo maravillas
indubitables. Y al final, antes
de apartarse de este mundo y
subir a la gloria, les dejó un
encargo más, que esperaran en
Jerusalén 10 días más en aquel
aposento alto, porque la
promesa vendría. Cuando
sumas los 40 días que él estuvo
aquí + los 10 días que les
encargó que esperaran, se
cumplen 50 días, exactamente
cuando el día de Pentecostés
llegaba.

La promesa del poder, el
Espíritu que se movía sobre la
faz de las aguas, ahora vive en
el corazón del que se entrega a
Cristo Jesús. Éste poder está en
ti si te has entregado a Jehová a
través de Cristo Jesús, por la
sangre de Jesús somos los
redimidos.

Díganlo los redimidos
de Jehová, los que ha
redimido del poder del
enemigo. Salmos 107:2.

¡Este eres tú! Disciplina tu
vida, que diariamente haya un
tiempo que compartas con
Jehová en oración, lee su
palabra, porque para conocer el
carácter de Dios tienes que
conocer su palabra. Así
conocemos su plan y su
propósito, y así viviremos sin
condenación pero con la
convicción del Espíritu Santo
que nos guía.

Que la paz de Cristo Jesús
esté contigo en estos tiempos, y
que tengas la seguridad que él
no te deja, al contrario, él está
en nosotros y siempre está
atento a nuestras oraciones, sus
ojos vigilando nuestros pasos.
Confía en sus promesas, no te
desesperes por las respuestas
de la vida.

Que Dios esté contigo hoy y
en los días que están por venir,
porque los tiempos se pondrán
obscuros y espantosos, pero el
que tiene al Espíritu Santo y
guardando la palabra de Dios
en su corazón, tiene la
confianza que Dios está con él.
Recuerda de CREER HOY,
porque ya las cosas se están
acomodando, y algunos ya
están en su lugar al favor tuyo.
¡Recuerda que alguien se
interesa por ti, y se alguien soy
yo!

El Siervo de Dios

Hno. E. Daniel Ponce,
+Obispo, Apóstol

San Marcos 11:22-24, Isaías
41:10




